



ももだより

あすなろ保育園
令和7年12月発行

次第に北風が冷たくなって、冬がやってきました。朝が冷える日もありますが、登園してくる子どもたちは毎日元気いっぱいです。咳や鼻水が出るお子さんもおられます、今月も体調面には十分に気をつけながら、元気に過ごしていきたいと思います。



○今月の保育目標○

- ・冬を元気に過ごすために衣服を調節しながら戸内外で身体を動かすことを楽しむ。
- ・季節のイベントや気温の変化を通して冬の季節を感じる。

☆天気の良い日には、積極的に戸外遊びをしたいと思います。靴を履いて散歩をしたり、お友だちや保育者とかけっこをして身体を思いっきり動かしていきたいです。室内ではお山のマットを登ったり、トンネルくぐりをしたり、鉄棒にぶらさがったりして様々な運動遊びをして楽しんでいきたいと思います。

☆今月はクリスマスがあったり、年末を迎える大掃除をして、新しい年を迎える準備をしたり…と様々なことがあります。雪が降る日もあるかもしれません。寒い冬ならではの自然に触れながら、新しい経験や発見ができるように環境をつくっていこうと思います。



〈もも組では…〉



- ・今までの体操に加えて、新しい体操を覚えて踊っています！
- ・とっても可愛い体操です。ぜひお家の方もお子さんと一緒に踊ってみてくださいね。
- ・新しく踊っている体操は…♪エビカニクス ♪パイナポ一体操 ♪どうぶつでんしゃがやってきた
♪崖の上のポニョです。

・これまで継続して楽しんでいるシール遊びでは小さいサイズのシールにも挑戦し、シールを指先でつまんで台紙から剥がして貼ることが上手になってきました。また、洗濯バサミを使った遊びでは洗濯バサミを開いたり、物を挟んだりする動作が指の力を使う練習となっています。指先がだいぶ使えるようになってきたもも組のみんなです。今月は、米粉を使った粘土遊びを楽しんでいきたいと思います。粘土を触ったり、ちぎったり、こねたりする中で様々な感触を楽しみたいと思います。

☆今月の歌☆

- ♪あわてんぼうの
サンタクロース
- ♪きらきらぼし
- ♪たきび
- ♪コンコンクシャンのうた

お願い

- ・戸外へ行く際は靴を履きますので、履きなれたサイズの合う靴の用意をお願いします。見えやすい所に記名をお願いします。
- ・お弁当の日に持ってきていただく、お弁当箱、スプーン、フォーク、袋等全ての物に記名をお願いします。
- ・引き続き、ズボンの着脱を頑張っています。自分で着脱がしやすいズボンの着用をお願いします。